

DERRIBANDO MITOS SOBRE LA PRODUCCIÓN AGROECOLÓGICA

Guerello Avico, María Agustina

METODOS DE PRODUCCION

planteos sociales que se encuentran quienes deciden producir con un metodo agroecologico

Los alimentos agroecologicos son mas caros

Las agriculturas familiares suelen comercializar a traves de canales cortos, de manera directa con el consumidor, haciendo menor el gasto de traslado. A su vez, son quienes median sus precios y al no utilizar agroquimicos, no tienen una variable dependiente del dolar.

La acelga es verde y el tomate es rojo

La agroecología tiene su base en la biodiversidad. Esto a su vez contribuye a una mayor variedad de cada especie que se cultiva. Esto puede presentar inconvenientes a la hora de buscar nuevos puntos de comercialización.

‘Es difícil comercializar alimentos que la gente no está acostumbrada a ver, le llevamos acelga morada a un verdulero para que la comercialice y no quiso arriesgarse porque la gente al no conocerla prefiere no consumirla’

-Productores de CoPa.

No tiene importancia el metodo de produccion

La soberanía alimentaria refiere al derecho de que podamos elegir libremente sobre nuestros alimentos, bajo que método fueron producidos, por quien y con que tecnologías. Esto tiene una incidencia enorme en nuestra salud y bienestar, y afecta a la población en su totalidad tanto social como económicamente